

Regierungsratsbeschluss

vom 9. Mai 2011

Nr. 2011/1001

Vernehmlassung zum Vorentwurf der Kommission für Rechtsfragen des Nationalrats betreffend Verfassungsgerichtsbarkeit bei Bundesgesetzen Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen

1. Erwägungen

Die Staatskanzlei unterbreitet dem Regierungsrat das Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen (Zirkularbeschluss) betreffend Entwurf für eine Stellungnahme der Konferenz der Kantonsregierungen zum Ausbau der Verfassungsgerichtsbarkeit zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen (Zirkularbeschluss) betreffend Entwurf für eine Stellungnahme der Konferenz der Kantonsregierungen zum Ausbau der Verfassungsgerichtsbarkeit wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an die Konferenz der Kantonsregierungen vom 9. Mai 2011

Verteiler

Staatskanzlei
Staatskanzlei, Legistik und Justiz (FF) (3)
Ratsleitung (8)